
 

 

 

第第１１７７００２２回回  例例  会会    （（令令和和５５年年７７月月２２１１日日））    
本本日日ののププロロググララムム「「郷郷土土芸芸能能をを守守りりたたいい」」～～大大学学生生がが００かからら神神楽楽団団をを旗旗揚揚げげししたた話話

ゲスト卓話 柿出 浩輔様（國光神楽団団長）   
前例会の記録（第１７０１回 令和５年７月１４日）  

・会員数    ４１名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ８９・４７％（出席免除者出席２名）  

・欠席者     ４名     赤瀬 健・河田恭志・高橋剛吉・三島大尚の諸君  

・出席免除者   ５名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹・高田愼也君  

・６月２４日メーキャップ後の出席率  ９１・８９％→９４・５９％に補正  

 6 月 3 日第 3 回会長幹事会参加、福嶋啓祐君  

・ゲスト   な し       

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１８年と１４２日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３６年と２１３日に当たります。  

理事会報告①被選理事会第 1 回～3 回までの承認事項を確認し承認致しました。②石倉ガバナー、福

嶋ガバナー補佐へのお土産は例年通りお渡しする事で承認いたしました。③笠岡市花火大会「清掃ボ

ランティア」協力のお願いは、各個人での協力とする事で承認しました。④地区大会参加親睦一泊旅

行予算書及び旅程表を承認致しました。⑤里庄町少年野球クラブよりの寄付のお願いの件は否決とな

りました。7 月 8 日（土）、第 1 回会長幹事会が開催されました。  

7 月 9 日（土）、国際ロータリー第 3 地域戦略計画推進セミナーが神戸ポートピアホテルにおいて開催

され、福嶋ガバナー補佐がご出席されました。  

7 月 9 日（日）、スマイル会ゴルフ大会が三次において開催されました。また、11 日（火）はスマイル

会の年間成績発表を兼ねた打ち上げ会が開催されました。  

米山記念奨学会より、12 回目の米山功労クラブとして感謝状を頂いております。  

・幹事報告 石倉ガバナー事務所より、クラブ米山記念奨学委員長研修会、米山学友会親睦会のご案内

を頂いております。 日時：2023 年 9 月 24 日（日）13：30～15：30 場所：松江テルサ  

地区補助金情報をメールにて頂いております。  

福嶋第 6 グループガバナー補佐より、第 1 回会長幹事会のお礼状及び議事録を頂いております。  

クラブ運営活動計画書と会員名簿を、笠岡、玉島、総社吉備路の３RC よりご送付頂いております。

近隣クラブの例会変更のお知らせを、倉敷東 RC より頂いております。  

笠岡市カブトガニセンターより、特別展示のポスターとチラシを頂いております。  

・委員会報告  R 財団、米山、青少年奉仕委員会よりスマイル会から寄付を頂戴致しました。   

・配 布   週報  ロータリーの友   ・食 事  牛丼定食（財団ランチ）  

◎スマイル  
 長鋪方隆君  新年度の理事役員各委員長殿一年間お付き合い下さい。平穏な一年間になります様に。

 山本茂雅君  スマイル会年間第 3 位ありがとうございました。  

 新井善久君  副会長の抱負とスマイル会ダブルペリアの部 1 位となりました。  

 金政一孝君  本日社会を明るくする運動笠岡市推進大会出席のため早退します。  

 
宇野圴惠ｈ 

白神雅夫君  お仲間に入れて頂きありがとうございます。  

福嶋啓祐君  第 1 回会長幹事会お世話になりました。RI 第 3 地域戦略計画推進セミナーに出席。  

小川隆則君  昨日肺がん手術後再発、移転も無く 5 年の満期があけました。  

中濱康幸君  スマイル会の最終戦で優勝しました。 

池田 孝君  ラッキー券が当たりました。ありがとう。 

河田恭志君  高野山に修行に行って参ります。お休みします。 

惠谷龍二君  早退させて頂きます。 

    スマイル １３，０００円  

●新年度の抱負 理理事事役役員員・・各各委委員員長長   
新井善久君…「明るく楽しく正しく」に則って奉仕をしたい。会長の補佐に徹します。 

金政一孝君…来年の為に山本幹事をしっかり見習って何かの役に立てれる様にしたい。 

鈴木紘一君…一年間職業奉仕と 4 つのテストを意識して、4 つのテストは歌と唱和にします。 

原田俊三君…以前は社会奉仕に青少年奉仕が含まれ 4 大奉仕だったが、今は青少年奉仕が独立し

て 5 大奉仕となっている。2 つの小委員会の長と協力します。 

松田重雄君…R-財団と R-情報委員長の掛け持ちです。新会員さんの為のミーティングは年数回の

実施とします。財団は皆さん喜んで協力して下さい。 

三宅達夫君…会員への集金については気持ちよくご協力を。 

山本雅夫君…SAA と言えば強引な金集めの様な気がしますが、本来は会場監督が役目です。最近

は食前食後の私語が目立ちます慎んで下さい。例会を楽しくする為にご協力をお願いします。 

山本大介君…山本 SAA のお話しで初めて SAA の役割を知りました。 

榊原秀正君…前年度並みを目指して出席率の向上に取り組みます。 

中濱康幸君…基本方針は「会員相互および家族との親睦を図ることによって友情を深め、ロータリー  

活動への理解と意識を高め、クラブ活動の円滑な運営に努める」です。地区大会の時には親睦旅行、  

１２月にはクリスマス家族例会を計画しております。皆様の参加をよろしくお願いします。  

江原公平君…会員へ次週以降の行事予定を伝えます。また一年間頑張ります。 

工藤一郎君…ロータリーの友の紹介をしっかりしたい。また広報は行事を通じて紹介します。 

池田孝君…アウトドアが好きですが年齢と共に身体がついていかないです。 

金子洋方君…高齢者の方に楽しんでいただけるような企画を考えたいです。 

椋梨孝章君…米山への寄付協力をお願い致します。 

吉岡孝恭君…シャーアラム RC より交換学生を受け入れる予定です。ご協力お願いします。 

佐々木敦君…月に一度の頻度でゲストを呼ぶ事を目標にしております。 

☆委員会名省略および敬称を君に統一させて頂きました事お詫び申し上げます。 

 次週以降のプログラム＆行事予定         

７／２３（日） リフレッシュ瀬戸内海岸クリーン作戦  8：00～9：00 片島付近  

７／２７（木） 第 2 回プログラム委員会  18：30～  一本松  

７／２８（金） 第 4 例会   ゲスト卓話 堤 幸司様（笠岡警察署長）  

７／３０（日） 第１回ガバナー補佐会  12：00～13：30 松江エクセルホテル東急  

８／ ４（金） 第 1 例会  会員増強月間に因んで  赤瀬健会員増強委員長  

８／１１（金） 第 2 例会  休会  


